

Journal de Pierre écrit par Marc

28^e prédication

Marc 11.27-12.12

L'autorité du propriétaire

Lectures : Psaume 118.22-29 ; Esaïe 5.1-7 ; Ephésiens 2.20 ; Marc 11.27-12.12

Passage biblique du jour

*N'avez-vous pas lu cette parole de l'Écriture :
**La pierre qu'ont rejetée ceux qui bâtissaient
est devenue la principale, celle de l'angle ;
c'est du Seigneur que cela est venu,
et c'est une merveille à nos yeux.***

Marc 12.10-11

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel*

voir le site www.erbn.ch sous agenda

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Marc 11.11-26 : L'autorité du propriétaire

1. *Par quelle autorité ?*

Trois buts de Jésus en posant sa question à ses opposants :

1. mettre en lumière leur motivation,
2. leur permettre de véritablement prendre leur responsabilité de conducteurs qui discernent ce qui vient de Dieu ou non,
3. les appeler à reconnaître qui il est.

Jésus en leur parlant du baptême de Jean ne les mets pas devant une énigme à résoudre, mais face à une évidence à reconnaître (Jn 1.6-8, 14-15, 19-20, 32-36 ; Jn 5.33-42).

Répondre par une question à une personne qui nous veut du mal, est très souvent une bonne approche.

Jésus est-il Dieu ou un imposteur ?

2. *N'avez-vous pas lu ?*

Le propriétaire donne tout ce dont les vigneron ont besoin

Le propriétaire plante une vigne.

Le propriétaire entoure la vigne d'une haie.

Le propriétaire creuse un pressoir.

Le propriétaire bâtit une tour.

La patience extraordinaire du propriétaire

Le propriétaire fait preuve ici d'une patience qui dépasse toute imagination, même après les mauvais traitements il envoie encore plusieurs serviteurs.

A chaque fois que nous ne donnons pas gloire à Dieu pour ce que nous sommes ou ce que nous avons fait, grâce à ce qu'il nous a donné, nous faisons exactement la même chose que les vignerons ... Dieu est très patient avec nous.

Le jugement attendu et sans surprise du propriétaire

Pour ceux qui ont entendu l'histoire des vignerons, la réponse est claire, face à la répétition du mal commis par les vignerons, c'est l'indignation, ils méritent d'être jugés.

Le vase de la patience de Dieu est immense, mais lorsqu'il est plein, c'est le jugement. Certain se révoltent pour la goutte qui fait déborder le vase alors qu'il y a des millions de litres qui ont rempli le vase !

La conséquence inattendue du jugement

Si la pierre de l'angle n'est pas solide tout le bâtiment peut s'effondrer. Si la pierre est mal posée, tout le bâtiment sera penché et il sera difficile de construire, de mettre des portes et des fenêtres, ... la pierre de l'angle est essentielle (cf Eph 2.20).